
Protokoll der 1. FSI-Sitzung im WS 10/11
29.10.2010, 14.00-16.00 Uhr

(Sitzung 1 nach Francis)

Anwesend: Freddy, Brian, Laura, Zafer, Johanna, Nina, Kristin, Christian, Judith, Andreas, Jean 
Pierre, Sandro, Basti, Jörg, Lucas, Alexander, Francis, Markus, Martin, Nils, Soph, Kamil, Finn, 
Konrad
Protokoll: Finn Lorbeer

Tagesordnung:
• Rückblick O-Woche
• Bericht der letzten Fachbereichsrat-Sitzung (Diskussionsbedarf)
• Nächste ZaPF in Berlin
• Physik-Vollversammlung
• Dekanatstreffen
• Rückblick auf letztes Semester - was steht noch aus?
• (...)
• Sonstiges

1. Rückblick O-Woche

Ersties: „Echt klasse im Vergleich zu allen Anderen.“
Erstiefahrt war gut, auch nüchtern. :-)
Probleme:

– Wenig Freizeit, die in der Woche übrig bleibt, wenn man gerne teilnehmen möchte. Evtl. 
noch etwas ziehen?

– Laborführung etwas durcheinander. Vielleicht wählen, welche Führung man möchte? Eine 
Büchereiführung ist ausgefallen.

– Brückenkurs hat sich gelohnt. Vielleicht ein wenig ausführlicher? Evtl. 2 Wochen? Der 
vorgestellte Block sollte so auch durchgeführt werden. Jörg und Brian wollen mit Herrn 
Fandrich sprechen.

Zafer zur Erstiefahrt:
– Heraushandeln, dass wir 2 Stunden später rauskönnen

Martin: zu teuer für 2 Studenten
Martin berichtet über die Abrechnung der Erstiefahrt.
Christian: Lageplan am 1. Tag, vielleicht 2 an die Eingänge pappen

2. Kassenbericht von Jörg

Jörg rechnet für die O-Woche und Erstiefahrt und trägt vor. Jörg und Martin gehen zum Asta um 
den Zuschuss zu bekommen.

3. Bericht FBR-Sitzung

Nils berichtet von der FBR-Sitzung der vom Mittwoch der letzten Woche. Jörg: Nordmeier will 
Ausbildungskommission wieder tagen lassen.
Theorieberufung haben wir Lehrproben halten lassen. Das Präsidium möchte 10 Studenten in jeder 
Probevorlesung für jede Berufungskommission (auch W1).

– ein 20-minütiger Vortrag ist weniger als die Lehrleistung einer Habilitation
– bei W1 wäre eine 15-Minütige Einführung in das Thema des Fachvortrages (also 

Kompromiss). Tendentiell auf Deutsch



– schöner wäre eine eigentliche Lehrprobe.
– Das Vorstellen eines Konzeptes zeigt nicht, dass man es umsetzten kann oder ob man 

überhaupt erklären kann.
Bericht über die Frage nach neuen Schlüsseln/Schlössern für die Bibliothek

– Regale im Vorraum für Rucksack + Jacke, dann Verleihen der Schlüssel auch über Nacht
Markus soll das mal klären.

Bericht über die Tagesleistung der Anzeige der Solaranzeige
Für das FP soll nur noch die aktive Teilnahme an Ex4 entscheidend sein.
Finn und Nils bekommen einen Schlüssel für das Cafe XX

4. Wahlen am Fachbereich und Universität
1. FBR
2. AS
3. StuPa
4. FSR

5. Brian: Die vorläufig zugelassenen Master-Studenten sind nicht mehr in der EDV.
Lösung: Nils und Zafer fragen sich durch, wo die Daten geblieben sind.

6. T-Shirt
Vorschlag ist angenommen. Nils, Finn und Zafer setzen den Entwurf um.

Themen für die nächste Woche:

• Physik-Vollversammlung
• Dekanats
• ZaPF in Berlin


